

L'ex président panaméen Ricardo Martinelli est sous le coup d'une enquête.



Panama, 17 juin, (RHC-PL).-Un rapport de la version numérique du journal La Estrella du Panama, révèle que Ricardo Martinelli, qui a été le président panaméen au cours de la période 2009-2014, pourrait être déféré devant la justice du Canada et des États-Unis.

Le journal signale que la Commission de Sécurité et d'échange, chargée de régler et de contrôler les marchés financiers, mène une enquête sur Martinelli, l'ex ministre Ricardo Quijano et sur d'autres personnes accusées de fraude, d'achat et vente d'actions par le biais d'informations confidentielles.

La Commission, présentera les résultats de l'enquête auprès de la Cour étasunienne, qui les évaluera et décidera s'il existe les éléments suffisants pour ouvrir un procès.



Radio Habana Cuba